

Bauprojekte auch zu Hause grossgeschrieben



Rolf Stöckli, Leiter Unterhalt Immobilien der PDAG, vor der Grossbaustelle des Neubaus «Magnolia».

Rolf Stöckli ist der Leiter Unterhalt Immobilien der Psychiatrischen Dienste Aargau AG (PDAG), der zweitgrössten Gasverbraucherin der IBB. In dieser Funktion führt er Bauprojekte wie den Neubau «Magnolia» für die stationäre Erwachsenenpsychiatrie, aber auch kleinere Projekte. Im Fokus stehen für ihn immer die Menschen, die das Areal Königsfelden beleben.

Herr Stöckli bezeichnet sich selbst als «alten Jung-Vater», denn er ist mit 44 Jahren zum ersten Mal und vor knapp 20 Monaten zum zweiten Mal Vater geworden. Nebst der Familie spielen sein Haus und der Garten eine wichtige Rolle. Dort bastelt er gerne und sucht immer wieder nach neuen Bauprojekten.

Der Weg ist das Ziel

Rolf Stöckli begann seine Karriere als Heizungsmonteur und entwickelte sich zum Leiter technischer Dienst. Zusätzlich hat er Weiterbildungen im Bereich Instandhaltung und Facility-Management absolviert. Über Umwege ist er schliesslich in die Gesundheitsbranche gelangt und seit inzwischen sieben Jahren bei der PDAG tätig – erst als Leiter Technik, nun als Leiter Unterhalt Immobilien. Dabei sind seine Mitarbeitenden sein grösstes Anliegen. Aktuell leitet Herr Stöckli ein vierköpfiges Führungsteam, das sich den Bereichen Projekte und Liegenschaften, Gärtnerei, Elektro und HLKS (Heizung, Lüftung, Klima, Sanitär) widmet.

Solarstrom als Zukunftstrend

Die PDAG ist die zweitgrösste Gasverbraucherin der IBB und minergetisch auf einem sehr guten Weg. Rolf Stöckli sieht grosses Potenzial in erneuerbaren Energien und würde gerne vermehrt auf diese setzen. Dies ist aber auf dem Areal Königsfelden nicht ganz einfach: Denkmalschutz, Sonderschutzzone sowie archäologische Aspekte sind bei jedem Bauprojekt zu berücksichtigen. Trotz dieser Herausforderungen besteht auf dem Neubau «Magnolia» die Möglichkeit, eine Photovoltaikanlage zu installieren – eine Investition in eine umweltbewusste Zukunft.